

# *Le traitement cruel d'Israël lors des détentions massives des Palestiniens est dénoncé*

---



Jérusalem, 26 octobre, (RHC-PL).-Les autorités palestiniennes ont dénoncé le fait que la moitié des citoyens détenus par les forces de sécurité israéliennes dans les territoires occupés le mois dernier, sont des enfants. Lors des arrestations ou des interrogatoires ces personnes ont été l'objet des coups, des abus, des insultes et d'un traitement cruel en général.

Un rapport relève que le nombre total de Palestiniens détenus dans les prisons israéliennes s'élève à 6500.

La plus grande quantité d'arrestations ont été signalées à Hébron et à Jérusalem, qui sont justement les villes où ont lieu la plupart des heurts entre Palestiniens et Israéliens dans le contexte de l'escalade de violence qui intervient dans cette zone .

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/73845-le-traitement-cruel-disrael-lors-des-detentions-massives-des-palestiniens-est-denonce>



**Radio Habana Cuba**